

ABSTRAK

Elviana Nurul Fathya R (1158020087): “Pengaruh Financing to Deposit Ratio (FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), Non Performing Financing (NPF), dan Capital Adequacy Ratio (CAR) terhadap Return On Asset (ROA) pada PT. Bank Jabar Banten Syariah Periode 2010-2017”.

Subjek utama dari penelitian ini adalah pengaruh kinerja keuangan pada perusahaan yang meliputi Financing to Deposit Ratio (FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), Non Performing Financing (NPF), dan Capital Adequacy Ratio (CAR) terhadap Return On Asset (ROA).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besaran pengaruh Financing to Deposit Ratio, Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), Non performing Financing (NPF), dan Capital Adequacy Ratio (CAR) terhadap Return On Asset (ROA).

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif analisis verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan untuk pengambilan sample 8 tahun dalam bentuk pertahun pada PT Bank Jabar Banten Syariah. Untuk mengetahui Pengaruh Financing to Deposit Ratio (FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), Non Performing Financing (NPF), dan Capital Adequacy Ratio (CAR) terhadap Return On Asset menggunakan analisis deskriptif, analisis asumsi klasik, uji korelasi, uji regresi berganda, uji hipotesis, uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian ini adalah Financing to Deposit Ratio (FDR) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Return On Asset (ROA), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return On Asset (ROA), Non Performing Financing (NPF) tidak dimasukan dalam model regresi disebabkan memiliki korelasi yang sangat tinggi dengan Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) atau untuk mencegah terjadi multikorelasi variabel ini dikeluarkan dari model, Capital Adequacy Ratio (CAR) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Return On Asset (ROA)

Kata kunci: Financing to Deposit Ratio (FDR), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), Non Performing Financing (NPF), Capital Adequacy Ratio (CAR), dan Return On Asset (ROA).